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アンケート自由意見【こども教育部会】 

 

【質問３】質問２のような課題について改善を図っていくためにはどのような

取組や工夫が必要であると思いますか？ 

 

 もう１回ぐらい部会が開催されても良いように思う。 

 参加自由の自由討議（井戸端会議的な）の設定。部会相互の共通理解、共通認識を深めた

い。 

 基礎知識のレクチャーが欲しい。 

 区政会議運営上の工夫事例を忠実に実行してほしい。 

 事務局がまず案を作成し、委員が検討する順番になっている。時には委員がまずフリート

ーキングして、その中から委員が区政推進のための案を作成し、その成否を事務局と一緒

に検討することも必要と思う。 

 

 

【質問５】質問４の適切なフィードバックが行われていると感じるかの理由 

 

 委員からの色々な質問について適切に回答してもらっている。 

 

 

【質問６】その他ご意見 

 

 教育行政が都構想と同じ割で分割された件は、何がどんな風に変わるのか教えてほしい。 

資料４－４ 


